

# 電 波 新 聞

2021年(令和3年)9月20日(月曜日)



## 波リミ

不要不急の  
外出を避ける  
と言いつつ  
いる人や、安  
心安全に事を  
進めるとつづ

やき続けていた人もいた  
▼不用腐朽の題目は聞き  
飽きた。長年続けている  
東京の秋葉原、名古屋の  
大須、大阪の日本橋筋の  
電気街巡りは、広辞苑に  
ある「どうしても必要と  
いうわけでもなく、急い  
でする必要もないこと」  
ではない▼日本の電子産  
業を上っ面だけで見てい  
る人には分かるはずもな  
いが、日本だけが生産で  
きる素材、電子・光学部  
品、加工製造装置、検査  
機器や、日本発の生産・  
品質管理、物流やサービ  
ス技術などの人類に対す

る貢献度は世界一と言っ  
てよいだろう▼その土壌  
が電気街や全国各地の電  
子部品店。子どものころ  
から通い始め、必然的に  
高等専門学校などで実践  
的な技術と研究力を習得  
し、第一線で活躍してい  
る人たちが日本と世界の  
技術力を発展させている  
▼国公立の高専卒業生  
や在学生、高専関係者と  
活動賛同者で構成された  
「ヒューマンネットワー  
ク高専」というグループ  
がある。会員親睦、高専と  
技術立国日本の発展に寄  
与する活動が目的。農業  
から宇宙まで幅広い分野  
の第一線で活躍する元高  
専生が講演するオンライン  
月例会の内容が濃い。  
島田一雄元航空高専校長  
のMCも絶妙で楽しい。